

Anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bersama Babinsa Evakuasi Pohon Tumbang, yang Menutup Akses Jalan

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Mar 14, 2024 - 17:39



Aipda Hendarko Babinmas Polsek Ciracap
-7°12'23", 106°37'14", 442,4m, 234°
13/03/2024 12:26:11 PM

Anggota Polsek Ciracap Polres Sukabumi Bersama Babinsa Evakuasi Pohon Tumbang, yang Menutup Akses Jalan

Polsek Ciracap Polres Sukabumi bersama Anggota TNI Babinsa terlihat bergotong-royong dengan sigap, menyatukan kekuatan dalam mengatasi dampak bencana alam. Suasana kerja keras itu terjadi di kawasan pedesaan yang terkenal dengan keindahan alamnya, tepatnya di Kampung Galumpit, Desa

Sukamukti, Wilayah Waluran, Kabupaten Sukabumi.

Pohon-pohon yang menjulang gagah tiba-tiba tumbang, menghalangi jalur utama menuju desa tersebut. Tanpa pandang bulu, para petugas dari Polsek Ciracap Polres Sukabumi dan Anggota TNI Babinsa langsung beraksi. Bersama-sama, mereka bahu-membahu menyingsingkan lengan, menggergaji dan memindahkan bagian-bagian pohon yang menutupi jalanan.

Di tengah sorot matahari yang memancar dengan kehangatan, Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, memberikan arahan kepada para petugas. "Kita harus sigap dalam menanggapi setiap bencana alam. Ini tanggung jawab kita sebagai penegak hukum dan tentara negara. Kehadiran kita di sini adalah untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucapnya dengan penuh semangat.

Tidak hanya itu, Kapolsek Ciracap, Iptu Dudung, juga turut hadir untuk memastikan jalannya penanganan bencana alam ini berjalan lancar. Dengan penuh tanggung jawab, beliau memimpin koordinasi antara petugas polisi dan anggota TNI, menjaga agar segala proses evakuasi berjalan dengan aman dan tertib.

Masyarakat sekitar yang melihat kerja keras para petugas ini pun memberikan apresiasi yang tinggi. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran Polri dan TNI di saat-saat genting seperti ini. "Kami sangat berterima kasih atas bantuan dan kerja keras Polri dan TNI. Mereka adalah pahlawan bagi kami dalam menghadapi bencana alam," ujar salah seorang warga dengan raut wajah penuh rasa terharu.

Humas Polres Sukabumi Polda Jabar, Polres Sukabumi Polda Jabar.